



CÁMARA DE DIPUTADOS MESA DE MOVIMIENTO	
23 NOV 2021	
Recibido.....	1146.....Hs.
Exp. N°.....	45774.....C.D.

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe las medidas de seguridad que desarrolla en virtud de los reiterados hechos de balaceras perpetrados contra distintas escuelas, comercios o locales gastronómicos, estaciones de servicio y dependencias públicas de la localidad de Rosario, en particular lo siguiente:

- a) cantidad de atentados con armas de fuego producidos durante lo transcurrido del año 2021, y el estado en el que se encuentran dichas causas;
- b) detalle de cómo es el plan de acción de seguridad llevado adelante para prevenir nuevos hechos de similares características de acuerdo a lo manifestado públicamente por el Ministro de Seguridad y el Gobernador;
- c) explicar en torno a las causas abiertas por este tipo de hechos, cuál es la coordinación que se lleva adelante entre el poder ejecutivo provincial y el ministerio público de la acusación, atento las versiones contradictorias que se han hecho públicas entre la fiscal de una de las causas y el Ministro de seguridad respecto a detenidos por las balaceras mencionadas;
- d) qué acciones se están llevando adelante en las dependencias del Servicio Penitenciario Provincial para prevenir las comunicaciones de presos de alto perfil con intenciones de ordenar a personas no detenidas la comisión de este tipo de delitos, atento de ser una de las posibles hipótesis que investiga la fiscalía.

Diputada Provincial
Lionella Cattalini



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Fundamentos

Señor presidente:

Nuevamente venimos a plantear nuestra preocupación respecto del estado en materia de seguridad que viven todos los días santafesinas y santafesinos. La situación no avizora un mejor porvenir, y cada día van surgiendo nuevos hechos que alarman y preocupan a toda la sociedad.

Lamentablemente, la grave situación que enfrenta la ciudad de Rosario particularmente, donde ya hemos superado los 200 homicidios en lo que va del año, se complejiza en sentido negativo, donde los índices de violencia se agravan ante la ya ridícula inacción del poder ejecutivo provincial.

Lo que antes parecían hechos aislados de atentados con armas de fuego, hoy se han vuelto una situación cotidiana de la vida de las rosarinas y los rosarinos. Y es así como hasta el mismo gobierno provincial reconoce en sus propios informes más de 2 hechos por día donde se realizan disparos con armas de fuego en la ciudad, dato más que preocupante.

En este sentido, nos encontramos hoy en día con la nueva preocupación que ha trascendido la existencia de distintos hechos de balaceras. Por un lado la triste noticia que al menos 2 escuelas fueron víctimas de esta clase de hechos el fin de semana de las elecciones legislativas en Santa Fe. Por el otro, se perpetraron al menos 6 atentados por disparos de armas de fuego contra estaciones de servicio rosarinas, todos en un corto lapso de tiempo. Haciendo notar un actuar delictivo que se maneja en las calles de Rosario con total impunidad, muchas veces cometiendo los delitos cerca de dependencias de la policía de la provincia.

Ante esto, la respuesta del gobierno provincial ha sido muy improvisada, saliendo nuevamente a emitir comunicados en los medios de comunicación, pero sin aclarar y explicar concretamente que es lo que se está haciendo en materia de prevención para que ésta clase de delitos no



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

se vuelvan a cometer. Por el contrario, el Ministro de Seguridad festeja la detención de una persona, la cual la misma fiscal de la causa aclaró públicamente que no tiene nada que ver con los hechos en cuestión, y no será imputado por las balaceras mencionadas. Esta clase de manifestaciones, sólo deja a las claras la penosa improvisación con la que se manejan los principales responsables del ministerio de seguridad provincial.

Como si esto fuera poco, el pasado domingo 21 de noviembre nos encontramos con dos nuevos hechos de balaceras que estremecieron al centro de la ciudad de Rosario. En horarios donde las rosarinas y los rosarinos concurrían a cenar se perpetraron estas balaceras sobre 2 locales gastronómicos situados por la Avenida Pellegrini; en este caso ya no produciendo daños materiales sino agravándose la situación lesionando a empleados y comensales.

Creemos que es necesario contar de una vez por todas con una política seria en materia de seguridad. Que fije un plan claro y asertivo hacia donde necesitamos ir para combatir los hechos delictivos. Lo hemos venido diciendo en distintas oportunidades desde que comenzó la actual gestión del gobierno provincial.

Por todas estas cuestiones es que, una vez más, le solicitamos al poder ejecutivo que por intermedio de las y los funcionarios que actualmente son encargados y responsables de velar por la política pública de seguridad clarifiquen su accionar y den una respuesta certera del Estado para prevenir los casos de inseguridad, prevenir hechos de nuevas balaceras, bajar los índices de violencia y mejorar la calidad de vida de las ciudadanas y los ciudadanos de la provincia de Santa Fe.

Entendemos que esta es una cuestión central y de las más importantes que se demandan en nuestra provincia, por tal motivo es primordial que el poder ejecutivo brinde una respuesta lo más rápido posible y escuche a las santafesinas y los santafesinos.



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

_____ **Diputada Provincial**
Lionella Cattalini